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El Presidente: Por favor secretario sirvase hacer el primer

llamado a lista.

El Secretario: Primer llamado a lista siendo las siete y

treinta y cinco minutos (7:35) de la manana, honorables

concejales; senor presidente dos (2) honorables concejales

han contestado al primer llamado a lista, sin haber qu6rum

decisorio.

El Presidente: Sirvase hacer el segundo llamado a lista en

veinte minutos.

El Secretario: Asi se hara senor presidente. Segundo llamado

a lista honorables concejales, senor presidente diez (10)

honorables concejales asistieron al segundo llamado a lista,

existiendo qu6rum decisorio.

El Presidente: Habiendo qu6rum decisorio

secretario darle lectura al orden del dia.

sirvase senor

El Secretario: Orden del dia:

1.- LLAMADO A LISTA Y VERIFlCACION DEL QUORUM.

2.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DrA.

3 . - HIMN'ODE LA CIUOAD DE BUCARAMANGA

4.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS

5. - INFORME DE GESTION DEL SEGUNDO TRlMESTRE DEL ANO 2014

INSTITUTO DE VIVIENDA, DE INTERES SOCIAL Y DE REFORMA URBANA

DEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA INVISBU, INGENIERA SILVIA

JOHANA CAMARGO GUTIERREZ.

6.- LECTURA DE COMUNlCACIONES.

7.- PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
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Ha sido leido el orden del dia senor presidente.

El Presidente: Tiene la palabra la concejala Sonia Navas.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SONIA SMITH NAVAS VARGAS:

Presidente para solicita cambiar el orden del dia y pasar la

lectura de comunicaciones y proposiciones al punto cuarto.

El Presidente: Con la modificaci6n presentada

los honorables concejales.

10 aprueban

El Secretario: Aprobado el orden del dia senor presidente.

El Presidente: Continue senor secretario.

El secretario: 3.- HIMNO DE LA ClUOAD DE BUCARAMANGA

El Presidente: continue senor secretario.

El secretario: 4.- LECTURA DE COMUNlCACIONES

El Presidente: La presidencia decreta un receso de veinte

minutos.

El secretario: Verificaci6n de quorum, senor presidente

catorce honorables concejales asistieron al llamado de la

verificaci6n del quorum, existiendo quorum decisorio.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA MARTHA ANTOLINEZ: Presente

Martha Antolinez

El Presidente: Registre la presencia de la concejala Martha

Antolinez.

El secretario: Quince con la doctora Martha Antolinez.
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El. Pres.idente: Secretario en que punto del orden del dia

vamos.

El. secretario: Senor presidente estamos en el cuarto punto

del orden del dia 4.- LECTURA DE COMUNICACIONES

El.Presidente: Hay comunicaciones.

El.secretario: No hay comunicaciones senor presidente.

El.Presidente: Continue senor secretario.

El.secretario: 5.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SANDRA LUCIA PACHON MONCADA:

Presidente solicite el uso de la palabra en lectura de

comunicaciones.

El. Pres.idente: Me disculpa concejal no la vi, tiene la

palabra la concejala Sandra pach6n.

INTERVENCION DE LA CONCEJALA SANDRA LUCIA PACHON MONCADA:

Mire presidente, muy buenos dias para usted, para la mesa

directiva, honorables concejales, los medios de

comunicaci6n, la Policia Nacional y las personas que se

encuentran en el recinto. Presidente como presidenta de la

Comisi6n Segunda quiero dar lectura a la siguiente

comuni.oaci on teniendo en cuenta el estudio que se hizo el

pasado siete de octubre respecto al proyecto de acuerdo 059

del 2 de octubre de 2014 y me permito dar lectura al mismo.

Bucaramanga, 10 de octubre de 2014

Doctor

EDGAR SUAREZ GUTIERREZ

Presidente Concejo Municipal de Bucaramanga

Comision de etica, En su despacho
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Asunto: Recusacion por presunto conflicto de intereses.

Apreciado presidente concejo municipal:

De manera atenta me permito comunicarle que durante el

desarrollo de la sesion de la comision segunda realizada el

pasado siete de octubre en estudio del proyecto de acuerdo

No 059 del dos de octubre de 2014 "Por medio del cual se

modifica el paragrafo 2 del articulo 43, el articulo 98 y el

articulo 108 del acuerdo municipal No 015 del 14 de julio de

2014, mediante el cual se adopta el reglamento interno del

concejo de Bucaramanga, la concejala Sonia Smith Navas

Vargas, integrante del partido liberal formulo recusaci.on

contra los honorables concejales Edgar Suarez Gutierrez,

Carmen Lucia Agredo Acevedo, Raul Oviedo Torra, Sandra lucia

Pachori Moncada, Jhan Carlos Alvernia Vergel y Diego Fran

Ariza Perez por conflicto de Lrrt eres, al participar en el

proyecto aludido el cual anexamos para que de conformidad

con el articulo cuarto del acuerdo municipal No 015 de 2014

en concordancia con el articulo 286 y siguientes incluyendo

el 294 de la ley 5 de 1992, se sirva resolver la recusacion

planteada, atendiendo igualmente 10 establecido en el

articulo 73 del Reglamento Interno del Concejo Municipal.

Cordialmente;

SANDRA LUCIA PACHON MONCADA

Presidenta de la Comision Segunda

El Presidente: La presidencia convoca cinco minutos despues

de la sesion del dia de hoy a la comision especial de etica

de acuerdo al articulo 73 del Reglamento Interno del

concejo. Continue senor secretario.

El secretario: 5.- LECTURA, DISCUSION Y APROBACION DE ACTAS
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Seeretario hay aetas, existen aetas para

la aprobaeion.

El secretario: No senor presidente, no hay aetas.

El Presidente: Se designa al eoneejal Diego Fran Ariza para

la revision del acta del dia de hoy, continue senor

seeretario.

El secretario: 6.- INFORME DE GESTION DEL SEGUNDO TRIMESTRE

DEL ANO 2014 INSTITUTO DE VIVIENDA, DE INTERES SOCIAL Y DE

REFORMA URBANA DEL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA INVISBU,

INGENIERA SILVIA JOHANA CAMARGO GUTIERREZ.

El Presidente: la presideneia en el dia de hoy saluda a la

doetora Silvia Johana Camargo Gutierrez y la invita para que

rinda ante el eoncejo de acuerdo al Plan de Desarrollo el

informe de gestion del segundo trimestre del ana 2014, tiene

la palabra la doctora Silvia Johana Camargo Gutierrez

directora general del Instituto de Vivienda, de Interes

Social y de Reforma Urbana del Municipio de Bucaramanga

INVISBU.

INTERVENCION DE LA DOCTORA SILVIA JOHANA CAMARGO GUTIERREZ

DIRECTORA DEL INVISBU: Buenos dias a todos los honorables

conceja1es, pri~ero que todo dar las gracias de permitirme

estar hoy con ustedes para darles mi informe de gestion del

Instituto de Vivienda de Bucaramanga en donde podemos ver

plasmado el avanee tan importante que tenemos en todos los

temas de vivienda. Queria empezar el informe como 10 habia

iniciado hace un ano precisamente donde mos t.r e la primera

imagen, donde mostraba la primera imagen del proyecto de

vivienda donde arraneabamos la obra, despues en diciembre de

2013 euando viene t.ambien a rendir informe ya se veia el

avance de los proyectos, despues en junio de 2014 y hoy

despues de un ano pues vemos los primeros apartamentos ya

terminados del proyecto Campo Madrid. En el tema de gestion
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social que es uno de los procesos misionales del INVISBU

pues durante este ana se han asignado tres subsidios

complementarios para familias en situaci6n de desplazamiento

o victimas del conflicto y asi mismo se han atendido los

comites de reparaci6n integral para la poblaci6n desplazada.

Hemos realizado caracterizaciones en el sector de Villa Lina

a 69 unidades habitacionales, en Luz de Esperanza trece y en

el sector de Cervuni6n a 105 unidades habitacionales. Asi

mismo ya se dio la primera asignaci6n de vivienda gratuita

por parte del gobierno nacional mediante la resoluci6n 1614

del 15 de septiembre, se seleccionaron los primeros 614

beneficiarios de los subsidios de vivienda en especie

representados en apartamentos de Campo Madrid. Asi mismo

realizamos la entrega de 98 viviendas del proyecto Paseo la

Feria; tambien en el tema de manejo de mejoramiento de

vivienda en el sector rural ya se encuentran seleccionadas

las 200 familias que se beneficiarian de los subsidios de

mejoramiento, el acto administrativo que reglamento la

selecci6n fue el 609 del 31 de julio, de 1200 familias que

se postularon, este procedimiento se hizo muy transparente

que fuera por SISBEN mas bajito, mirando si tenian las

condiciones de desplazamiento 0 Red Unidos 0 pobreza extrema

y con fotos verificando que estos mejoramientos vayan a

llegar a las familias mas vulnerables de nuestro sector

rural. Asi mismo ya hicimos la resoluci6n de asignaci6n de

60 subsidios para la construcci6n de vivienda nueva con el

Banco Agrario en el sector rural esta resoluci6n es la 466 y

estas viviendas las va a realizar Comfenalco, quien se

encarg6 de contratar a Comfenalco fue directamente el Banco

Agrario y ellos van a ser el ente operador. Asi mismo hemos

atendido cerca de 7046 personas en los meses de julio,

agosto, septiembre y tenemos todos los soportes de esta

atenci6n comunitaria que se ha realizado en las fotos

podemos ver, en la primera foto es la foto del cadir es

donde se atienda a la poblaci6n vlctima del conflicto y la

otra es en la oficina, continuamente tenemos acompanamiento

comunitario; tambien en el proyecto Altos de Betania son 300
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las familias beneficiarias que han realizado talleres de

educaci.on psicosocial, estos talleres son para preparar a

las familias que van a entrar a vivir en los proyectos de

vivienda de AltQS de Betania y pues esto le da todo el tema

social para que despues no tengamos unos conflictos cuando

se entregan a las familias por vivir tantas personas en un

solo sector. Tambien estuvimos realizando el acompanamiento

social en el coliseo El Bicentenario se abri6 la

convocatoria para la postulacion tambien de familias que

estan que estan en los centros de damnificados y calamidades

publicas que presento la alcaldia de Bucaramanga, esta

convocatoria ya se cerro para Campo Madrid y para la

Inmaculada pero la abrieron para la Inmaculada para centros

con diez. Ya entrando en el tema de las obras de los

proyectos de vivienda como 10 habia presentado en el

anterior informe ya estaban listas las casas, en este

trimestre adelantamos el tema de infralizacion del

proyecto por un valor de 51.000.000, iba en un porcentaje

del 30% ahorita en septiembre ya 10 habiamos visto antes asi

mismo construimos una cancha que beneficiar a todos los

habitantes del Paseo La Feria cerca de 400 unidades de

vivienda. El proyecto Altos de Betania podemos ver el

avance, practicamente el proyecto va en un 70% y nos faltaba

seleccionar las familias desplazadas de la torre que nos

faltaba construir ya se seleccionaron y estamos de igual

forma teniendo todas las visitas de FONADE, este es un

proyecto que 10 est.a realizando F'enix construcciones y la

idea es poder entregar en el mes de marzo del proximo ano,

febrero del pr6ximo ano. El proyecto Campo Madrid, el

proyecto Campo Madrid es el proyecto podemos decir bandera,

el avance del proyecto en construcci6n va en 41,1% de los

compromisos que a traves del Ministerio que se hicieron

fueron las redes externas de la distribuci6n de acueducto y

de alcantarillado estos convenios el de acueducto va en

51,4% de avance y el de alcantarillado en un 63,20%,

inicialmente teniamos 1633 unidades de vivienda pero por

temas de movimientos urbanisticos al final va a construirse
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1348, ya en este momenta estan terminadas 148 apartamentos y

se van a entregar cerca de 360 apartamentos para la fecha de

15 de noviembre y otros 320 para diciembre 22; este es el

registro fotografico de Campo Madrid ya estamos en la etapa

t ambi en de infralizaciones, ya se pavimento el parqueadero

principal habilitando para poder hacer la entrega 10 mas

pronto posible. En el proyecto La Inmaculada fase I ya esta

definido el urbanistico completo, ya se encuentra un avance

importante en las torres, en el proyecto vamos un en 45,15%

de ejecucion de los proyectos; tambien en este proyecto

teniamos dos convenios muy importantes tanto de acueducto

como alcantarillado, el de alcantarillado va en una

ejecucion del 41,30% y el del acueducto en un 17,18% de un

total de viviendas proyectadas eran 810 y vamos a terminar

en 812 viviendas en este proyecto nos sumaron dos, este el

avance del proyecto de la Inmaculada tambien se ve un gran

avance, en el proyecto de vivienda Norte Club como ustedes

saben 10 vamos hacer con Comfenalco, en este proyecto ya se

encuentran postuladas cerca de 290 familias ya se mandaron

esos listados al Ministerio, esa postulacion tambien la

realiza directamente Comfenalco y ya se empezaron hacer los

primeros movimientos de tierra en el lote para arrancar

obras el proximo meso El proyecto de intradomiciliarias, el

proyecto de intradomiciliarias es muy importante comentarles

que es un proyecto que si bien es cierto el municipio

digamos con el INVISBU coordina toda la gestion social, la

contratacion tambien la realizo FONADES y ellos son los que

determinan las familia a beneficiarse, en el barrio Maria

Paz las viviendas potenciales fueron 229, se visitaron 212,

el diagnostico inicialmente aprobo 252, habian 66 de Red

Unidos y finalmente se van a intervenir 241 viviendas, las

obras en que consisten, consisten en cambiarles a las

familias el banG 0 hacerles e1 banG tota1mente nuevo si no

10 tienen el cuarto del bano, hacerle la zona del lavadero,

lavaplatos, el meson y si las familias ya cuentan con esto y

si estan en mal estado el FONADE no permite reponer uno

cuando no tienen ninguno de estos servicios, en e1 barrio
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Rinc6n de la Paz las viviendas que se van a intervenir son

40 y vamos en un 70% de ejecuci6n, en el barrio Cristal Bajo

se van a intervenir 30 viviendas, en Villa Maria se van a

intervenir 21 viviendas en Altos del Progreso se van a

intervenir 21 viviendas, en Paisaje del Norte potencialmente

todavia no esta asignado podrian ser 37, en total serian

1066 millones 10 que se entraria a intervenir, el porcentaje

de avance de estas intradomiciliarias es del 38,5%. En el

tema del observatorio de habitad y politica publica que esta

dentro del convenio que se hizo con el PNUD para realizar la

politica publica de vivienda les quiero presentar el avance

que tenemos de este, es un avance muy importante ya esta en

la pagina web del INVISBU www.invisbu.gov.co ahorita no esta

el link para entrar directamente pero se pone observatorio y

ya tenemos digamos la primera parte montada de este

observatorio, en esta parte vamos a explicar que es el

observatorio, cual es la misi6n, hay tenemos que actualizar

una informaci6n, aca vamos a explicar los objetivos del

milenio y aca en los ejes vamos a tener en el observatorio

de habitad y vivienda del municipio de Bucaramanga vamos a

tener tres ejes vivienda y entorno, desarrollo urbano y

rural y gesti6n del riesgo; en donde por ejemplo si entramos

en vivienda y entorno ya empezamos a cargar las primeras

variables e indicadores que vamos a poder entrar a medir y

por ejemplo 10 vamos a entrar en metros cuadrados de espacio

publico por habitante, primero nos abre la ficha del

indicador que define el indicador cada cuanto se mide y como

se mide, la metodologia y las fuentes de informaci6n cada

cuanto se mide y la informaci6n de que fecha va, muestra la

base de datos y esta clasificada como ustedes pueden ver por

estratos, aqui apenas estamos haciendo subiendo toda la

informaci6n y la ficha tambien de todos los datos, tenemos

pensado ya que tenemos todos los datos listos, mas 0 menos

dentro de un mes fecha en la cual queremos bajar a

aprobaci6n de ustedes el tema de la politica publica aca

pues al concejo municipal. En el tema de gesti6n financiera

el presupuesto de ingresos vamos en un porcentaje de
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ejecuci6n del 80,30% y en el presupuesto de gastos vamos en

un 80,24% aca somos congruentes con los ingresos contra el

gasto, anexamos tambien para que ustedes tengan para su

revisi6n el balance del INVISBU a 31 de agosto y tambien el

resultado de la actividad econ6mica y social tambien a

agosto 31 del 2014. En el tema de gesti6n juridica, se han

atendido en temas juridicos a 799 personas, se han inscrito

en personeria juridica 123, hemos entregado 1072

certificados de existencia y representaci6n legal, en

registro constructor se han radicado 64, se han levantado

hipotecas 15, acciones populares en tramite 17, acciones de

tutela 89, estos son los temas mas, procesos ejecutivos a

favor del INVISBU 32 , tenemos 16 procesos contractuales que

todavia son los de Boca Pradera, en el tema de gesti6n

juridica tambien presentamos a la fecha cuantos llevamos en

todos los temas de contrataci6n del INVISBU tanto prestaci6n

de servicios, obra publica, concurso de meri tos y 10 que

queria centrarme era mostrarles c6mo vamos en el plan de

desarrollo en cada una de las metas. En el programa uno de

vivienda y habitad digna y saludable tenemos la formulaci6n

de la politica publica y de vivienda esta es una meta que

con la firma del convenio es una meta que ya esta cumplida,

estamos terminando de alimentar el observatorio para poderlo

ya bajar tanto a aprobaci6n del consejo de politica social y

despues venir al concejo de Bucaramanga. En el tema de

gestionar y asignar 1743 subsidios vamos en un porcentaje de

avance del 35,8%, todavia nos falta por cumplir 64% pero

esto ya esta comprometido con los proyectos de la Inmaculada

y de Campo Madrid, 0 sea esta meta se va a cumplir y se va a

superar el pr6ximo ario, ya los recursos estan asegurados,

eso es un tema de ir asegurando los proyectos de vivienda

que estan en construcci6n. En la siguiente meta que eran

entregar 404 viviendas con subsidios ya asignados era ya

ejecutarlas, entrar a construirlas que era los proyecto del

Paseo La Feria y Altos de Betania nos falta por entregar 134

pero en realidad vamos tambien a superar la meta porque son

los 300 apartamentos de Altos de Betania que ya estan en


